



# FRENCH COACHING FARIDABAD

[www.frenchcoachingfaridabad.com](http://www.frenchcoachingfaridabad.com)

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

## CLASS : 10TH

### LEÇON 6

#### **Ques 1. Où se trouve le musée d'Orsay ?**

Ans. Le musée d'Orsay se trouve à Paris.

*Ques 1. Where is the Musée d'Orsay?*

*Ans. The Musée d'Orsay is located in Paris.*

#### **Ques 2. Où se trouvent beaucoup de peintures impressionnistes ?**

Ans. Les peintures impressionnistes se trouvent au musée d'Orsay-un musée national à Paris.

*Ques 2. Where are many impressionist paintings found?*

*Ans. Impressionist paintings are found in the Musée d'Orsay-a national museum in Paris.*

#### **Ques 3. Que savez-vous du musée du Louvre ?**

Ans. Le musée du Louvre est le plus grand musée à Paris. Autrefois, il était le palais des rois de France. Maintenant, c'est un musée de renommée mondiale depuis deux siècles.

*Ques 3. What do you know about the Louvre Museum?*

*Ans. The Louvre Museum is the largest museum in Paris. Formerly, it was the palace of the kings of France. Now it has been a world-famous museum for two centuries.*

#### **Ques 4. Où est installé le musée du Louvre ?**

Ans. Le Louvre est installé sur un domaine de plus de 40 hectares en plein cœur de Paris, sur la rive droite de la Seine.

*Ques 4. Where is the Louvre Museum located?*

*Ans. The Louvre is located on an estate of more than 40 hectares in the heart of Paris, on the right bank of the Seine.*

**Ques 5. Combien de peintures trouve-t-on au musée du Louvre ?**

**Ans.** On y trouve environ 6000 peintures européennes des peintres comme Renoir, Van Gogh et Leonardo da Vinci.

*Ques 5. How many paintings can be found at the Louvre Museum?*

*Ans. There are around 6,000 European paintings by painters like Renoir, Van Gogh and Leonardo da Vinci.*

**Ques 6. Nommez une peinture célèbre de Van Gogh.**

**Ans.** « Les Tournesols » est une peinture célèbre de Van Gogh.

*Ques 6. Name a famous painting by Van Gogh.*

*Ans. "The Sunflowers" is a famous painting by Van Gogh.*

**Ques7. Qui a construit une grande pyramide devant le Louvre au centre de la cour Napoléon ?**

**Ans.** C'est l'architecte sino-américain Ieoh Ming Pei qui a construit une grande pyramide devant le Louvre.

*Ques7. Who built a large pyramid in front of the Louvre in the center of the Cour Napoléon?*

*Ans. It was the Chinese-American architect Ieoh Ming Pei who built a large pyramid in front of the Louvre.*

**Ques 8. Qui est R.K. Narayan ?**

**Ans.** C'est un écrivain indien.

*Ques 8. Who is R.K. Narayan?*

*Ans. He is an Indian writer.*

**Ques 9. Qui a écrit « Harry Potter » ?**

Ans. J.K. Rowling a écrit « Harry Potter. »

*Ques 9. Who wrote "Harry Potter"?*

*Ans. J.K. Rowling wrote "Harry Potter. »*

**Ques 10. Nommez des bandes dessinées françaises.**

Ans. Astérix et Tintin sont des bandes dessinées françaises.

*Ques 10. Name French comics.*

*Ans. Asterix and Tintin are French comics.*

**Ques 11. Qui a écrit « Malgudi Days » ?**

Ans. R.K. Narayan a écrit « Malgudi Days. »

*Ques 11. Who wrote "Malgudi Days"?*

*Ans. R.K. Narayan wrote "Malgudi Days. »*

**Ques 12. Expliquez VO et VF.**

Ans. VO = Version Originale

VF = Version Française

*Ques 12. Explain VO and VF.*

*Ans. VO = Original Version*

*VF = French version*

**Ques 13. Nommez deux musées nationaux à Paris.**

Ans. Musée d'Orsay et musée du Louvre.

*Ques 13. Name two national museums in Paris.*

*Ans. Orsay Museum and Louvre Museum.*

**Ques 14. Qu'est-ce que vous faites pour vous détendre ?**

Ans. Pour me détendre, je regarde la télévision, j'écoute de la musique ou je lis.

*Ques 14. What do you do to relax?*

*Ans. To relax, I watch TV, listen to music or read.*

**Ques 15. Nommez quelques taches ménagères que vous faites.**

Ans. J'aide ma mère à faire la cuisine, à faire le ménage, à faire la lessive, à faire vaisselle et à faire les courses.

*Ques 15. Name some household chores that you do.*

*Ans. I help my mother cook, clean, do laundry, wash dishes and go shopping.*

**Ques 16. Qu'est-ce que le théâtre ?**

Ans. Le théâtre est un lieu où l'on représente une pièce de théâtre.

*Ques 16. What is theater?*

*Ans. The theater is a place where a play is performed.*

**Ques 17. Qu'est-ce que le cinéma ?**

Ans. Le cinéma est une salle où l'on projette un film.

*Ques 17. What is cinema?*

*Ans. The cinema is a room where a film is shown.*

**Ques 18. Nommez des peintres se trouvent au musée de Louvre.**

Ans. Renoir, Van Gogh et Leonardo da Vinci sont des peintres dont les peintures se trouvent au musée du Louvre.

*Ques 18. Name some painters found in the Louvre Museum.*

*Ans. Renoir, Van Gogh and Leonardo da Vinci are painters whose paintings are in the Louvre Museum.*

**Ques 19. Pourquoi allons-nous au cinéma ou au théâtre ?**

**Ans.** Nous allons au cinéma voir des films et au théâtre voir des pièces.

*Ques 19. Why do we go to the cinema or the theater?*

*Ans. We go to the cinema to see films and to the theater to see plays.*

**Ques 20. À quoi sert la carte Paris Musées ?**

**Ans.** La carte Paris musées permet d'accéder à l'ensemble des expositions présentées dans les musées de Paris.

*Ques 20. What is the Paris Museums card used for?*

*Ans. The Paris museums card allows access to all the exhibitions presented in Paris museums.*

**Ques 21. Nommez quelques écrivains français.**

**Ans.** Molière, Balzac, Victor Hugo et Rousseau sont des écrivains français.

*Ques 21. Name some French writers.*

*Ans. Molière, Balzac, Victor Hugo and Rousseau are French writers.*

**Ques 22. Qu'est-ce que c'est le festival de Cannes ? Quand de déroule-t-il ?**

**Ans.** Le festival de Cannes est le festival annuel de cinéma qui se déroule au mois de mai.

*Ques 22. What is the Cannes Film Festival? When does it take place?*

*Ans. The Cannes Film Festival is the annual film festival which takes place in May.*

**Ques 23. Que savez-vous du festival international du film d'Inde ? Quand se déroule-t-il ?**

Ans. Le festival international du film est le plus grand événement cinématographique annuel en Inde. Il se déroule chaque année à la fin de novembre ou au début de décembre.

*Ques 23. What do you know about India International Film Festival? When does it take place?*

*Ans. The International Film Festival is the largest annual film event in India. It takes place every year at the end of November or the beginning of December.*

**Ques 24. Qu'est-ce que c'est L'Andaman et Le Nicobar ? Où se trouvent-ils ?**

Ans. L'Andaman et Le Nicobar sont des îles dans le Golfe du Bengale.

*Ques 24. What is Andaman and Nicobar? Where are they?*

*Ans. Andaman and Nicobar are islands in the Bay of Bengal.*

**Ques 25. Où se trouve la bibliothèque nationale en Inde/ en France ?**

Ans. La bibliothèque nationale en Inde se trouve à Kolkata. La bibliothèque nationale en France se trouve à Paris.

*Ques 25. Where is the national library in India/France?*

*Ans. The National Library of India is located in Kolkata. The national library in France is located in Paris.*